



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 11 Pièces |
| Superficie | 330 m² |
| Référence | 3268834 |
| Prix | 2 490 000 € |

Biarritz

Maison à vendre (64200)

Cette magnifique propriété située dans un quartier recherché de Biarritz et rénovée par l'architecte Miguel Montouro a une surface habitable de 300 mètres carrés . Un espace de vie de plus de 100 mètres carrés , trois terrasses , piscine , un deuxième séjour , sept chambres , stationnement pour plus de six véhicules , aucun vis à vis , orientation sud et ouest , calme .Pour plus de renseignements contactez Mr Boivert : 07.60.28.76.55

This magnificent property located in a sought-after area of Biarritz and renovated by architect Miguel Montouro has a living space of 340 square meters. A living space of more than 100 square meters, three terraces, swimming pool, a second living room, seven bedrooms, parking for more than six vehicles, not overlooked, south and west orientation, quiet. For more information contact Mr Boivert: 07.60.28.76.55

PK IMMO

- 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

